

Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo. El Cairo

Capítulo VII

Derechos reproductivos y salud reproductiva

INTRODUCCIÓN Y COMENTARIO

J. R. FLECHA ANDRÉS
Universidad Pontificia

Mucho se ha hablado sobre la Conferencia Internacional sobre la población y el desarrollo, celebrada en El Cairo del 5 al 13 de septiembre de 1994.

Sin embargo, son raras las ocasiones en que se ha podido observar una preocupación por referirse al texto mismo debatido en El Cairo. En la imposibilidad de reflejar aquí la riqueza, complejidad y ambigüedad que ofrecen los dieciséis capítulos del documento, nos limitamos a subrayar algunas cuestiones éticas, expuestas en la primera parte del capítulo VII, que aquí presentamos.

1. LOS ACUERDOS

Es interesante comprobar que la Conferencia Internacional es consciente de celebrarse en un momento decisivo de la historia de la coope-